



佐藤雅彦さん  
(飯館中1年)

### 学習支援について

少人数制(生徒2~3人に上智大生1人)で丁寧に教えてもらうことが出来てとても分かりやすかったです。大学に興味がわきました。



大場祥子さん  
(上智大4年)

### 学習支援について

興味・関心のある教科を大切に学習して欲しいです。つらい時は、自分がかんばっている時だと思って前に進んで欲しいです。



生徒会長 巻野雄汰さん  
(飯館中3年)

### 学習支援について

大学生を身近に感じることができ、部活動や勉強はもちろんのこと、くじけそうな時のアドバイスなどを受けることが出来ました。



9年間  
バスケット  
ボールを  
していました

末廣重雄さん  
(上智大3年)

### 部活動支援について

部活動はスポーツだけでなく、勝ち負けだけが全てではないと思います。自分の仲間を信じることや対戦相手を認めることも大切な事だと伝えました。



田村優介さん  
(上智大2年)

### 飯館中生にメッセージ

自分も皆さんと同じ福島出身(橘高校卒)で被災した分、誰かの役に立ちたいと思う気持ちが強くあります。熱中出来ることを大切にしてください。



バレーボール部  
キャプテン

末幡奈凡さん  
(飯館中2年)

### 部活動支援について

部活動経験のある大学生と一緒に普段とは違うメニューが出来ました。アドバイスも分かりやすく、バレーボールがもっと好きになりました。



太沼小夏さん  
(上智大4年)

### 飯館中生にメッセージ

将来について、視野を広げて選択肢を多く持ってください。最上は、過去ではなく未来にあるはず。自分の可能性を広げていきましょう。



末幡沙也加さん  
(飯館中3年)

### 上智大生の皆さんへ

大学生の皆さんと一緒に勉強が出来る貴重な時間をありがとうございました。教えてもらった勉強のコツで、受験勉強をがんばります。



▲上智大生(中央)に勉強を教えてもらう飯館中生



1. 外部講師による学習指導のようす
2. 午前中は1・2年生への部活動支援も行われました
3. 友達同士教え合うことで、学びを深めました

## 村塾開講

上智大生も村塾を支援

中学生の学力向上を目的とした村塾が飯館中学校飯野仮設校舎(福島市飯野町)において8月4日から21日(土日とお盆期間を除く)まで開講しました。今年も仮設校舎を会場とし、昨年の英語・数学に、国語・社会・理科を加え計5教科を実施しました。講師は村が委託した外部講師、飯館中学校教諭の他に、今年も上智大学(東京都千代田区)学生による学習支援が行われました。  
学習支援では、3年生は受験テキストを使ってそれぞれの学習課題に取り組み、上智大生に質問するなど熱心に学習する姿が見られました。また、1・2年生は上智大生による部活動支援も受けました。  
上智大生による学習支援は今年から実施され、参加した37名の上智大生らは村内見学や仮設住宅訪問を行い村の現状を知りました。